

---

## LE ROSAIRE DE LA PAIX

---

—♥—

Les paroles de Jésus, de Marie sont chargées d'une grâce spéciale, elles touchent beaucoup de coeurs....♥

**Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen**

**Je crois en Dieu**

**Prière à l'Esprit-Saint du frère Roger de Taizé**

Esprit Saint, tu habites chaque être humain, tu viens déposer en nous ces réalités d'Évangile si essentielles : la bonté du cœur et le pardon. Aimer et l'exprimer par notre vie, aimer avec la bonté du cœur et pardonner : là tu nous donnes de trouver une des sources de la paix et de la joie.

**Prière pour la paix**

Entends ma voix, Seigneur, car c'est celle des victimes de toutes les guerres et de toutes les violences entre les individus et les peuples.

Entends ma voix, car c'est celle de tous les enfants qui souffrent et qui souffriront tant que les gens mettront leur confiance dans les armes et la guerre.

Entends ma voix, quand je te prie d'insuffler dans le cœur de tous les humains la sagesse de la paix, la force de la justice et la joie de l'amitié.

Entends ma voix, car je te parle pour les multitudes qui, dans tous les pays et en tous les temps, ne veulent pas la guerre et sont prêtes à parcourir la route de la paix.

Entends ma voix et donne-nous la force de savoir répondre toujours à la haine par l'amour, à l'injustice par un total engagement pour la justice, à la misère par le partage.

Entends ma voix, ô Dieu, et accorde au monde, spécialement où il y a la guerre, ta paix éternelle. Amen.

---

### 1er Mystère Joyeux : Devenir des sentinelles de la paix L'annonciation : demandons une grande humilité

---

Matthieu 5,9 : « Heureux ceux qui procurent la paix, car ils seront appelés fils de Dieu ! »

Cette année, notre prière est devenue un « cri », parce qu'aujourd'hui la paix est gravement violée, blessée, foulée aux pieds : et cela en Europe, c'est-à-dire sur le continent qui, au siècle dernier, a vécu les tragédies des deux guerres mondiales — et nous sommes dans la troisième. Malheureusement, depuis lors, les guerres n'ont jamais cessé d'ensanglanter et d'appauvrir la terre, mais le moment que nous vivons est particulièrement dramatique. C'est pourquoi nous avons élevé notre prière vers Dieu, qui entend toujours le cri angoissé de ses enfants.

Ecoute-nous, Seigneur ! La paix est au cœur des religions, dans leurs Ecritures et dans leur message. Dans le silence de la prière, ce soir, nous avons entendu le cri de la paix: la paix étouffée dans tant de régions du monde, humiliée par trop de violence, niée même aux enfants et aux personnes âgées, qui ne sont pas épargnés par la terrible dureté de la guerre. Le cri de la paix est souvent étouffé non seulement par la rhétorique de la guerre, mais aussi par l'indifférence. Il est réduit au silence par la haine qui grandit en combattant. Mais l'invocation à la paix ne peut être réduite au silence: elle s'élève du cœur des mères, elle est inscrite sur le visage des réfugiés, des familles en fuite, des blessés ou des mourants. Et ce cri silencieux monte jusqu'au Ciel. Il ne connaît pas de formules magiques pour sortir des conflits, mais il a le droit sacro-saint de demander la paix au nom des souffrances endurées, et il mérite d'être entendu. Il mérite que tous, à commencer par les dirigeants, se penchent pour écouter, avec sérieux et respect. (Pape François, Rencontre de prière pour la paix, 25 octobre 2022)

Dieu tout-puissant, tu nous as liés ensemble dans une vie commune. Aide-nous, au cœur de nos luttes pour la justice et la vérité, à ne pas nous affronter dans la haine ou l'amertume, mais au contraire à travailler ensemble dans la tolérance et le respect, pour que règne la paix dans le monde entier par Jésus-Christ Notre Seigneur. Amen.

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père.**

Message de la Reine de la Paix de Medjugorje : « Petits enfants, cherchez, et travaillez de toutes vos forces afin que la paix soit victorieuse dans vos cœurs et dans le monde ». (25 mai 2006)

---

### **2ème Mystère Joyeux : La Paix est un don précieux de Dieu La visite de Marie à sa Cousine Elisabeth : demandons une grande charité**

Luc 10,5 : « Dans quelque maison que vous entrez, dites d'abord: Que la paix soit sur cette maison ! »

C'est seulement par Dieu que l'homme peut arriver à une paix véritable et durable. Recherchons-la, et prions pour la recevoir.

Seigneur, Tu nous as apporté Ta paix. Nous te la demandons instamment dans nos prières. Bannis ce qui peut mettre la paix en danger dans nos âmes. Transforme

tous les hommes en témoins de vérité, de justice et d'amour fraternel.

Eclaire ceux qui président aux destinées des peuples, afin que, tout en se préoccupant du légitime bien-être de leurs compatriotes, ils assurent le maintien de l'inestimable bienfait de la paix.

Enflamme le cœur de tous les hommes afin qu'ils renversent les barrières qui divisent, resserrent les liens de l'amour mutuel, usent de compréhension à l'égard d'autrui et pardonnent à ceux qui leur ont fait du tort.

Qu'ainsi, grâce à lui, tous les peuples de la terre forment entre eux une véritable communauté fraternelle, et que parmi eux ne cesse de fleurir et de régner la paix tant désirée. (prière adaptée de saint Jean XXIII, Pacem in terris, n°170-171)

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message de la Reine de la Paix de Medjugorje : « Dieu me permet de créer avec Lui cette oasis de paix. Je vous demande de la protéger. Que cette oasis soit toujours pure. Certains, par leur indolence, détruisent la Paix et la prière. » (26 juin 1986)

---

### **3ème Mystère Joyeux : La Paix est œuvre de Justice La naissance de Jésus : demandons l'amour des pauvres et de la pauvreté**

Luc 19,38 : « Ils disaient: Béni soit le roi qui vient au nom du Seigneur ! Paix dans le ciel, et gloire dans les lieux très hauts ! » La paix n'est pas simplement absence de guerre, et elle ne se réduit pas à maintenir stable l'équilibre de forces adverses pas plus qu'elle ne provient d'un pouvoir tyrannique, mais elle se définit exactement et proprement « œuvre de justice » (Is 32,7)

Seigneur, divin fondateur, Tu as implanté dans la société humaine la paix, fruit de ton ordre. Cette paix doit être mené à la réalisation par des hommes aspirant sans cesse à une justice plus parfaite.

Aide-nous, à mesure que le temps s'avance, à construire toujours et encore la paix qui n'est jamais définitivement acquise. Donne à chacun de nous la constante maîtrise des passions, une autorité légitime et une constante vigilance, car la volonté humaine est fragile, elle est blessée par le péché. Fais que nous nous efforçons d'instaurer la paix partout et toujours. (inspiré de Concile Vatican II, Gaudium et spes, n°78.)

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message de la Reine de la Paix de Medjugorje : « Donnez la paix aux autres. Seulement en Dieu est la vraie paix. Devenez des donateurs de paix et d'autres en vous et à travers vous découvrirent la paix et ainsi vous témoignerez de la paix et de l'amour que Dieu vous donne. » (25 janvier 2000)

---

#### **4ème Mystère Joyeux : La Paix doit guider toute l'humanité La présentation de Jésus au temple : demandons une grande pureté**

---

Jean 14,27 : « Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix. Je ne vous donne pas comme le monde donne. Que votre cœur ne se trouble point, et ne s'alarme point. »

Il n'est pas besoin de longs discours pour proclamer la finalité suprême de votre Institution. Il suffit de rappeler que le sang de millions d'hommes, que des souffrances inouïes et innombrables, que d'inutiles massacres et d'épouvantables ruines sanctionnent le pacte qui vous unit, en un serment qui doit changer l'histoire future du monde : jamais plus la guerre, jamais plus la guerre ! C'est la paix, la paix, qui doit guider le destin des peuples et de toute l'humanité ! (Saint Paul VI, Discours à l'Organisation des Nations Unies à l'occasion du 20e anniversaire de son existence, 4 octobre 1965.)

Que l'amour du Christ habite en nos cœurs par la puissance de son Esprit-Saint qui purifie et pardonne. Qu'il nous donne de triompher de l'esprit d'égoïsme et de discorde et nous aide à nous sacrifier pour la paix; qu'il crée la paix avec nous-mêmes et avec les autres, de manière que nous devenions des artisans de paix, selon la volonté de Dieu.

Seigneur Dieu, que ton Esprit de sainteté et de vie anime les cœurs de tous les hommes, afin que les barrières qui nous séparent soient abattues, que les soupçons se dissipent et que cesse la haine; afin que nos divisions soient surmontées et que nous puissions enfin vivre dans la justice et la paix; par Jésus-Christ Notre Seigneur. Amen.  
(Prière inspirée de la prière pour la paix dite à Assise en 1986, lors de la rencontre inter religieuse initiée par Jean-Paul II)

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père,Fatima**

Message de la Reine de la Paix de Medjugorje : « Je prie avec vous pour la paix : la paix dans vos cœurs, la paix dans vos familles, la paix dans vos désirs et la paix dans le monde entier. » (25 décembre 1994)

---

#### **5ème Mystère Joyeux : La Paix est notre oeuvre Le recouvrement de Jésus au temple : demandons la recherche de Dieu en toute chose**

---

Jean 16,33 : « Je vous ai dit ces choses, afin que vous ayez la paix en moi. Vous aurez des tribulations dans le monde ; mais prenez courage, j'ai vaincu le monde. »

Nous trouvons, presque à chaque page de l'Évangile et de l'histoire de l'Église, un esprit, celui de l'amour fraternel, qui éduque puissamment à la paix. Nous trouvons, dans les dons de l'Esprit Saint et dans les sacrements, une force alimentée à la source divine. Nous trouvons, dans le Christ, une espérance. Les échecs ne sauraient rendre vaine l'œuvre de la paix, même si les résultats immédiats s'avèrent fragiles, même si nous sommes persécutés pour notre témoignage en faveur de la paix.

Le Christ Sauveur associe à son destin tous ceux qui travaillent avec amour pour la paix. [...] La paix est notre œuvre : elle demande notre action courageuse et solidaire. Mais elle est inséparablement et d'abord un don de Dieu : elle requiert notre prière. Les chrétiens doivent être au premier rang de ceux qui prient chaque jour pour la paix ; ils doivent aussi éduquer à prier pour la paix. Ils aimeront prier avec Marie, Reine de la paix. À tous, chrétiens, croyants et hommes de bonne volonté, je dis : n'ayez pas peur de miser sur la paix, d'éduquer à la paix. L'aspiration à la paix ne sera pas à jamais déçue. Le travail pour la paix, inspiré par la charité qui ne passe pas, produira ses fruits. La paix sera le dernier mot de l'Histoire. (Saint Jean-Paul II, Message pour la journée mondiale de la paix, 1er janvier 1979)

Seigneur, fais que chaque Église en particulier et toutes les Églises ensemble s'engagent totalement pour la paix dans le monde, pour la justice et l'intégrité de la création, pour les droits des plus faibles et pour les besoins des chômeurs. Puissions-nous être fermes face à la violence, à la torture, à l'abus de pouvoir et à la course aux armements.

Dieu de miséricorde donne-nous de regarder avec tes yeux compatissants la longue épreuve de l'humanité: les guerres, les millions d'affamés, les innombrables réfugiés, les désastres des nations, les morts cruelles et inutiles, notre manque d'humanité les uns à l'égard des autres, les échecs et l'impuissance de tant de vies. Hâte la venue de ce temps où les nations seront en paix et où les peuples vivront à l'abri de la peur et du besoin, où il n'y aura plus ni douleurs ni larmes, dans la certitude de ta volonté et l'assurance de ton amour qui nous ont été manifestées en Jésus-Christ, Sauveur de tous les hommes. Amen. (Prière inspirée de la prière pour la paix dite à Assise en 1986, lors de la rencontre inter religieuse initiée par Jean-Paul II)

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message de la Reine de la Paix de Medjugorje : « Je vous invite à la Paix. Je suis venue ici en tant que Reine de la Paix et je veux vous enrichir de ma Paix maternelle. Je vous appelle à devenir les porteurs et les témoins de ma Paix dans ce monde sans Paix. Que la Paix règne dans le monde entier, car ce monde est inquiet et désire la Paix. » (25 juillet 1990)

---

#### **Premier Mystère Lumineux : La Paix s'enracine dans la vérité de la vie Le Baptême de Jésus : demandons de devenir enfant de Dieu**

---

Romains 15,13 ; 33 : « Que le Dieu de l'espérance vous remplisse de toute joie et de toute paix dans la foi, pour que vous abondiez en espérance, par la puissance du Saint Esprit !... Que le Dieu de paix soit avec vous tous ! Amen ! »

La paix, elle aussi, risque parfois d'être considérée comme un produit technique, fruit des seuls accords entre les gouvernements ou d'initiatives destinées à procurer des aides économiques efficaces. Il est vrai que bâtir la paix demande que l'on tisse sans cesse des contacts diplomatiques, des échanges économiques et technologiques, des rencontres culturelles, des accords sur des projets communs, ainsi que le déploiement d'efforts réciproques pour endiguer les menaces de guerre et couper à la racine la tentation récurrente du terrorisme. Toutefois, pour que ces efforts puissent avoir des effets durables, il est nécessaire qu'ils s'appuient sur des valeurs enracinées dans la vérité de la vie. Autrement dit, il faut écouter la voix des populations concernées et examiner leur situation pour en interpréter les attentes avec justesse. On doit, pour ainsi dire, s'inscrire dans la continuité de l'effort anonyme de tant de personnes fortement engagées pour promouvoir les rencontres entre les peuples et favoriser le développement à partir de l'amour et de la compréhension réciproques. Parmi ces personnes, se trouvent aussi des chrétiens, impliqués dans la grande tâche de donner au développement et à la paix un sens pleinement humain. (Pape Benoît XVI, L'amour dans la vérité, n°72 )

Seigneur tout-puissant, de qui procède tout bien, nous Te prions pour que nous, chrétiens, soyons plus disponibles à connaître, à apprécier les valeurs des autres religions, à collaborer avec elles et avec tous les hommes et toutes les femmes de bonne volonté; afin que toutes les nations et tous les groupes humains se comprennent et travaillent ensemble.

Imprime en nos coeurs l'amour de ton nom; augmente en nous la vraie foi; nourris-nous de toute bonté et fais mûrir en nous le fruit des bonnes œuvres, par Jésus-Christ Notre Seigneur, qui vit et règne avec toi dans l'unité du Saint-Esprit, maintenant et pour les siècles des siècles. Amen. (Prière inspirée de la prière pour la paix dite à Assise en 1986, lors de la rencontre inter religieuse initiée par Jean-Paul II)

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message de la Reine de la Paix de Medjugorje : « Je vous demande d'ouvrir vos coeurs au Seigneur de tous les coeurs. Donnez-moi vos sentiments et vos problèmes. Je veux vous consoler dans vos épreuves ? Je veux vous combler de Paix, de joie et d'Amour. » (20 juin 1985, Ascension)

---

## 2ème Mystère Lumineux : Devenons artisans de Paix Les Noces de Cana : demandons la confiance en Dieu

---

Romains 14,19 : « Ainsi donc, recherchons ce qui contribue à la paix et à l'édification mutuelle. »

Le monde a besoin de témoins convaincus, d'artisans de paix ouverts au dialogue sans exclusions ni manipulations. En effet, on ne peut parvenir vraiment à la paix que lorsqu'il y a un dialogue convaincu d'hommes et de femmes qui cherchent la vérité au-delà des idéologies et des opinions diverses. La paix est un édifice « sans cesse à construire », un chemin que nous faisons ensemble, en cherchant toujours le bien commun et en nous engageant à maintenir la parole donnée et à respecter le droit. Dans l'écoute réciproque, la connaissance et l'estime de l'autre peuvent se développer jusqu'à reconnaître, dans l'ennemi, le visage d'un frère. Le processus de paix est donc un engagement qui dure dans le temps. C'est un travail patient de recherche de la vérité et de la justice qui honore la mémoire des victimes et qui ouvre, pas à pas, à une espérance commune plus forte que la vengeance. Dans un État de droit, la démocratie peut être un paradigme significatif de ce processus si elle est basée sur la justice et sur l'engagement à sauvegarder les droits de chaque personne, en particulier si elle est faible ou marginalisée, dans la recherche continue de la vérité. Il s'agit d'une construction sociale et d'une élaboration en devenir, où chacun apporte de manière responsable sa propre contribution, à tous les niveaux de la collectivité locale, nationale et mondiale. (Pape François, Message pour la journée mondiale de la paix, 1er janvier 2020)

Seigneur, nous Te prions pour que tous les hommes et toutes les femmes répudient fermement la violence comme solution aux problèmes personnels, collectifs, communautaires ou internationaux et pour que les dirigeants et les gouvernements écartent tout risque de conflit nucléaire en recherchant au contraire la compréhension entre les hommes, la tolérance, le respect mutuel et la réconciliation.

Dieu éternel, dans ton Royaume parfait nulle épée n'est tirée si ce n'est l'épée de justice, nulle force ne s'exerce si ce n'est la force de l'amour: envoie ton Esprit avec puissance afin que tous les peuples se rangent sous la bannière du Prince de la paix, comme les enfants d'un même Père; à lui la puissance et la gloire, maintenant et à jamais. Amen. (Prière inspirée de la prière pour la paix dite à Assise en 1986, lors de la rencontre interreligieuse initiée par Jean-Paul II)

### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père,Fatima**

Message de la Reine de la Paix de Medjugorje : « C'est seulement par la prière et le jeûne que la guerre peut être arrêtée. Satan, dans ces jours agités, désire séduire le plus d'âmes possible. Décidez-vous pour Dieu. Il vous protégera et vous montrera ce que vous devez faire et quel chemin emprunter. J'invite tous ceux qui m'ont dit « oui » à renouveler leur Consécration à mon Fils Jésus et à son Coeur, et à moi-même, de telle sorte que nous puissions vous prendre plus intensément comme instruments de Paix dans ce monde sans Paix. Medjugorje est un signe pour vous tous. » (25 avril 1992)

---

## 3ème Mystère Lumineux : Travailler ensemble dans la tolérance L'annonce du Royaume et l'appel à la conversion du cœur

---

Romains 12,18 : « S'il est possible, autant que cela dépend de vous, soyez en paix avec tous les hommes. »

Romains 14,17 : « Car le royaume de Dieu, ce n'est pas le manger et le boire, mais la justice, la paix et la joie, par le Saint Esprit. »

L'Écriture Sainte témoigne que Dieu a donné aux hommes son Esprit pour qu'ils aient « la sagesse, l'intelligence et la connaissance de toutes sortes de travaux » (Ex 35,31).

Les développements technologiques qui ne conduisent pas à une amélioration de la qualité de vie de l'ensemble de l'humanité, mais qui au contraire exacerbent les inégalités et les conflits, ne pourront jamais être considérés comme un véritable progrès.

Seigneur, nous Te prions pour que tous nos frères humains et nous-mêmes puissions grandir dans le respect de la dignité de l'homme et de ses droits inaliénables. Puissions-nous user de notre liberté dans le souci scrupuleux de ne pas enfreindre les droits des autres, en tenant compte de leurs besoins concrets et en faisant face aux conflits dans un esprit de respect et de compréhension. (Prière inspirée de la prière pour la paix dite à Assise en 1986, lors de la rencontre inter religieuse initiée par Jean-Paul II)

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message de la Reine de la Paix de Medjugorje : « L'inquiétude de vos cœurs produit comme fruit l'éloignement de Dieu. Dieu est la Paix même. Approchez-vous de Lui par la prière personnelle. Ensuite, vivez la Paix dans vos cœurs. De cette façon la Paix de votre cœur coulera comme un fleuve sur le monde entier. »(25 février 1991)

---

#### **4ème Mystère Lumineux : Invoquons Marie, Reine de la PAIX La Transfiguration : demandons la lumière intérieure**

Romains 5,1 : « Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus Christ. »

Le cri de la paix exprime la douleur et l'horreur de la guerre, mère de toutes les pauvretés. [...] Dans ce sombre scénario, où, malheureusement, les desseins des puissants de la terre ne correspondent pas aux justes aspirations des peuples, le dessein de Dieu, pour notre salut, ne change pas, et c'est "un projet de paix et non de malheur" (Jr 29,11). Ici, la voix des sans-voix trouve une écoute; ici, l'espoir des petits et des pauvres est fondé: en Dieu, dont le nom est Paix. La paix est son don et nous l'avons invoquée de lui. Mais ce don doit être accueilli et cultivé par nous, hommes et femmes, en particulier par nous, les croyants. Ne nous laissons pas contaminer par la logique perverse de la guerre, ne tombons pas dans le piège de la haine de l'ennemi. Remettons la paix au cœur de notre vision de l'avenir, comme objectif central de notre action personnelle, sociale et politique, à tous les niveaux. Désamorçons les conflits avec l'arme du dialogue. (

Pape François, Rencontre de prière pour la paix, 25 octobre 2022)

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message de la Reine de la Paix de Medjugorje : « Sans la Paix vous ne pouvez faire l'expérience de la naissance de Jésus Enfant. Priez le Seigneur de la Paix pour qu'il vous protège de son manteau ». (25 décembre 1990)

---

#### **5ème Mystère Lumineux : Reine du Rosaire, douce Vierge de Fatima L'institution de l'Eucharistie : demandons l'amour de l'Eucharistie**

Jacques 3.18 « Le fruit de la justice est semé dans la paix par ceux qui recherchent la paix »

Reine du Rosaire, douce Vierge de Fatima, vous avez daigné apparaître dans la terre du Portugal, pour révéler les trésors de grâces cachés dans la récitation du Rosaire.

Vous inspirez nos cœurs d'un amour sincère pour cette dévotion. Vous avez apporté la paix, à la fois intérieure et extérieure, dans ce pays jadis si troublé, nous vous prions de veiller sur notre chère patrie et-d'assurer sa renaissance morale et spirituelle. Ramenez la paix à toutes les nations du monde, de sorte que tous, et notre propre nation en particulier, nous soyons heureux de vous appeler « Reine de la Paix. »

Nous vous demandons ([nommer ici la faveur que vous demandez](#)), pour une plus grande gloire de Dieu, pour votre propre honneur, et pour le bien des âmes. Amen.

#### **Prières enseignées par l'ange**

Mon Dieu, je crois, j'adore, j'espère et je Vous aime. Je Vous demande pardon pour ceux qui ne croient pas, qui n'adorent pas, qui n'espèrent pas et qui ne Vous aiment pas. Très Sainte Trinité, Père, Fils et Saint-Esprit, je Vous adore profondément, et je Vous offre le très précieux Corps, Sang, Ame et Divinité de-Jésus-Christ, présent dans tous les tabernacles de la terre, en réparation des outrages, sacrilèges et indifférences par lesquels il est Lui-même offensé.

Par les mérites infinis de son très Saint Cœur et du Cœur Immaculé de Marie, je Vous demande la conversion des pauvres pécheurs. Amen.

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message Marie : « Si recevoir mon Fils dans l'Eucharistie est le centre de votre vie, alors n'ayez pas peur, vous pouvez tout faire »(2 juin 2012)

---

#### **1er Mystère Douloureux : Fatima, éclaircie dans la guerre L'Agonie de Jésus à Gethsémani : demandons la contrition de nos péchés**

---

2 Timothée 3,12 : « Or, tous ceux qui veulent vivre pieusement en Jésus-Christ seront persécutés. »

Marie, vous êtes apparue aux enfants de Fatima pour livrer un message urgent au sujet de notre monde troublé. Le monde entier était en-guerre en 1917, dans la douleur terrible et la destruction. Aujourd'hui, alors que la violence éclate un peu partout, dans des contrées lointaines,et même dans notre propre maison, les prières et les sacrifices que vous avez demandés sont plus que jamais nécessaires.

Certaines parties-du monde sont déchirées par les combats déguisés en zèle religieux, et même nos propres quartiers sont divisés par des tensions raciales. Si nous ne parvenons pas à l'amour du prochain qui est à nos portes, comment allons-nous répandre l'Evangile de l'amour au-delà ?

Marie, aujourd'hui j'entends vos paroles et je demande à votre Fils de venir à notre aide et de mettre fin à la souffrance que nous causons les-uns aux autres. Je prie pour la fin de toutes les guerres à travers le monde. Aidez-nous, Jésus, à semer l'amour à la place de la haine.

Lucie, François et Jacinthe, vous avez tant prié les anges et avez eu la joie de recevoir la visite de l'Ange de la Paix, obtenez-nous de les prier comme vous l'avez fait. Montrez-nous comment vivre en leur compagnie. Aidez-nous à voir en eux des adorateurs du Très-Haut et des serviteurs de Notre-Dame, des protecteurs fidèles et des messagers de paix.

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message de Marie : « L'amour seul pardonne tout, comme mon Fils pardonne. Je prie afin que , lorsque vous arriverez devant votre Père, vous puissiez dire « Me voici Père, j'ai suivi ton Fils j'ai eu de l'amour et j'ai pardonné avec le coeur parce que j'ai cru en ton jugement, j'ai eu confiance en toi ». (2 septembre 2009)

---

#### **2ème Mystère Douloureux : 3 petits témoins La flagellation : demandons le pardon de nos sensualités et la mortification**

---

Philippiens 4,6,-7 : « Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos coeurs et vos pensées en Jésus-Christ ».

Lucie, François et Jacinthe étaient très jeunes et pourtant, Marie, vous les avez choisis comme vos messagers dans le monde. Ce faisant,vous nous avez rappelé que, en tant que disciples de Jésus, nous devons être comme des petits enfants qui font confiance et aiment.Prions-pour que nous aussi, comme des enfants, nous choisissions d'offrir l'amour et la confiance plutôt que la haine et la suspicion.

Marie, j'ai une totale confiance en votre Fils. Mais parfois, je vis dans la peur. Je veux aimer inconditionnellement, mais j'ai trop peur de laisser-aller mes angoisses, trop peur d'admettre que je ne peux pas tout contrôler. Je veux être l'instrument de votre Fils pour accomplir la volonté de-Dieu. Aujourd'hui, par votre intercession, Marie, je demande à Jésus de m'aider à être comme un petit enfant qui Lui tient la main, Lui confiant tout.

Petits bergers, vous avez vu la si belle Dame, plus brillante que le soleil, et vous avez aussitôt accepté de vous offrir totalement à Dieu, apprenez-nous à nous offrir généreusement à notre tour.

Encouragez-nous en nous rappelant qu'à tous les instants de notre vie, même les plus-éprouvants, la grâce de Dieu est notre réconfort. Et faites nous découvrir en Notre-Dame celle qui est la Toute Belle, la Toute Sainte, la Toute Immaculée. Amen !

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message Marie : « Chères enfants, mon cœur immaculé saigne, tandis que je vous regarde dans le péché et dans l'habitude du péché. Je vous appelle : revenez à Dieu et à la prière, afin que vous vous en trouviez bien sur la terre ». (25 avril 2016)

---

#### **3ème Mystère Douloureux : Un appel à prier Le couronnement d'épines : demandons le pardon de nos vanités et de nos mauvais désirs**

---

Jacques 5,11 : « Voici, nous disons bienheureux ceux qui ont souffert patiemment. Vous avez entendu parler de la patience de Job, et vous avez vu la fin que le Seigneur lui accorda, car le Seigneur est plein de miséricorde et de compassion. »

Les enfants de Fatima ont entendu votre appel à prier. Aujourd'hui, nous avons également besoin de prier, spécialement pour la paix dans le monde.

Nous sommes poussés à nous rapprocher de Dieu, afin de connaître le réconfort de Sa présence dans ce monde et dans l'autre. Car le royaume vient comme un voleur dans la nuit. Vraiment nous ne savons pas l'heure ni le jour. Montrez-moi, Marie, la façon de prier sans cesse. Aidez-moi à parler à Dieu comme à un ami de confiance, à lui partager mes vrais sentiments.

Guidez moi, aussi, dans mes efforts pour parvenir à ce silence intérieur parfait, afin que je puisse écouter ce que Dieu a à me-dire. Tout au long de mes jours, pendant mes nombreuses occupations, aidez-moi à garder mon esprit et mon cœur centrés sur Dieu. Lucie, François et Jacinthe, Notre-Dame vous a promis de vous emmener avec elle dans le ciel et elle vous a montré son Cœur entouré-d'épines, rendez-moi sensible aux douleurs que lui causent les blasphèmes et les ingratitudes des hommes.

Donnez-moi de la réconforter par-mes prières et mes sacrifices. Et augmentez en moi le désir du ciel, là où je pourrai encore mieux la consoler par mon amour. Amen !

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message de Marie : « Je vous regarde dans le Père Céleste, je regarde vos pensées, vos douleurs, vos souffrances, et je les offre à mon Fils. N'ayez pas peur, ne perdez pas espoir, car mon Fils écoute sa Mère. » (2 mars 2015)

---

#### **4ème Mystère Douloureux : Appel à faire des sacrifices Le portement de croix : demandons le courage dans les épreuves**

---

Psaume 50, 9-10 : « Le sacrifice qui plaît à Dieu, c'est un esprit brisé ; tu ne repousses pas, ô mon Dieu, un cœur brisé et broyé. Accorde à Sion le bonheur, relève les murs de Jérusalem ».

A Fatima, Marie, vous nous avez demandé de faire des sacrifices. Les grands besoins de nos frères et sœurs qui souffrent dans notre pays et partout dans le monde nous demandent de nous-sacrifier-aujourd'hui-Beaucoup ont répondu à ces demandes grâce à des dons, ou en partant loin du confort de leur maison. Soyons tous prêts à donner ce que nous pouvons ; cherchons tous à penser moins à nous-mêmes qu'à ceux qui ont moins.

Rappelez-moi chaque matin, Marie, d'offrir à Dieu pour tous, ma journée, mes actions, mes pensées, et tous mes cadeaux de temps et-d'argent. Je demande à Dieu aujourd'hui de m'aider à être motivé(e) par l'amour et la compassion dans tout ce que je fais. Lucie, François et Jacinthe, Notre-Dame vous a demandé de prier et de faire des sacrifices pour les pécheurs qui sont abandonnés à leur-solitude parce qu'il n'y a personne qui se sacrifie et prie pour eux, faits que je ressente le même attrait que vous pour toutes ces âmes en-détresse. Donnez-moi votre confiance inébranlable en la bonté de Notre Dame qui déborde d'amour pour tous ses enfants et en la Miséricorde-de Dieu qui veut que tous les hommes soient sauvés. Amen.

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message Marie : « Par amour, je vais vous enseigner la simplicité de la vie et la richesse de la miséricorde, et je vous conduirai à mon Fils. Le chemin vers lui peut être difficile et douloureux, mais n'ayez pas peur, je serai avec vous. Mes mains vous tiendront jusqu'au bout, jusqu'à la joie éternelle.... »(2 mai 2008)

---

#### **5ème Mystère Douloureux : Un appel à la Pénitence Le crucifiement et la mort de Jésus**

---

2 Corinthiens 1,5 : « si nous avons part aux souffrances du Christ, nous avons part aussi à la consolation ».

Marie, à Fatima vous nous avez dit : « Faites pénitence. » Cela peut nous paraître une tâche particulièrement difficile à réaliser. Nous préférons souligner à quel point nous avons été gravement lésés par d'autres.

Pourtant, nous devons tourner notre regard sur nous-mêmes, constater combien nous avons été blessés, mais aussi combien nous avons également blessé les autres. Cherchons alors à réparer ce que nous avons rompu.

Marie, aidez-moi à trouver l'humilité de demander pardon pour mes péchés et à faire amende honorable pour mes actions illicites. Apprenez-moi à ouvrir mon cœur à Jésus afin qu'il le guérisse.

François, Jacinthe, la mort ne vous a pas effrayés. Notre-Dame est venue vous chercher pour vous emmener dans le ciel. Apprenez-moi à ne pas regarder la mort comme un échec ou un non-sens, mais comme l'unique chemin pour passer de ce monde à Dieu, pour entrer dans la-lumière éternelle où je retrouverai ceux que j'ai aimés. Et donnez-moi l'assurance que ce passage n'a rien de redoutable, puisque je ne le fais pas seul, mais avec vous et avec Notre-Dame. Amen.

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message Marie : « Tout ce qui vient de ce monde que beaucoup de mes enfants mettent malheureusement à la première place disparaîtra ; seuls l'amour et les œuvres d'amour demeureront et ouvriront la porte du Royaume des Cieux ; » (2 novembre 2015)

---

#### **1<sup>er</sup> Mystère Glorieux : N'ayez pas peur La résurrection : demandons une grande Foi**

---

Apocalypse 22,14 « Heureux ceux qui lavent leurs robes, afin d'avoir droit à l'arbre de vie, et d'entrer par les portes dans la ville ! »

Marie, les enfants ont dit qu'ils avaient vu l'enfer. Trop de gens autour du monde vivent dans des endroits tellement désespérés qu'ils pourraient-être comparés à l'enfer. Souvent, la terreur frappe des innocents dans des guerres insensées. Le cycle de la violence et de la vengeance se-perpétue sans fin. Aujourd'hui, Marie, je prie pour un assouplissement de la souffrance et de l'injustice qui marque le monde. Soutenez tous-ceux qui sont victimes de l'oppression. Qu'ils trouvent un moyen pacifique de résoudre leurs différends.

Mettons en œuvre les deux grands moyens que Notre-Dame nous a indiqués pour sauver les âmes :

la consécration à son Cœur Immaculé et la communion réparatrice des premiers samedis. Au sacré-coeur de Jésus la promesse de bonne mort pour ceux qui communieront 9 premiers vendredis des mois, pour la grâce de la

pénitence finale. Autant de bénédictions à tous ceux qui honoreront leurs sacrés coeurs et les promesses dans l'excessive miséricorde de leurs coeurs. « St Jean Paul II : Que ton coeur soit donc ô notre Dieu, le phare lumineux de la Foi, l'ancre de notre espérance, le secours toujours offert dans notre faiblesse, l'aurore merveilleuse d'une paix inébranlable, le soleil qui éclaire nos horizons. Jésus, nous nous confions sans réserve à ton Divin coeur. Que ta grâce convertisse nos coeurs. Par ta miséricorde soutiens les familles, garde-les dans la fidélité de l'amour ».

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message Marie : « Je vous invite à naître....dans la prière, et par l'Esprit Saint à devenir un peuple nouveau qui sait que , s'il perd Dieu, il se perd lui-même. Un peuple qui sait que, Dieu , malgré les souffrances et les épreuves, il est en sécurité et sauvé (2 août 2011)

---

#### **2ème Mystère Glorieux : Marie Reine de la réparation L'ascension de Jésus au ciel : demandons le détachement de la terre, le désir du ciel**

1 Pierre 4,14 : « Si vous êtes outragés pour le nom de Christ, vous êtes heureux, parce que l'Esprit de gloire,l'Esprit de Dieu, repose sur vous ».

Très doux Jésus, vous avez répandu sur les hommes les bienfaits de votre charité. Leur ingratitudo n'y répond que par l'oubli, le délaissage, le mépris. Nous voici donc prosternés devant votre autel, animés du désir de réparer par un Hommage spécial, nos coupables indifférences et les outrages sont, de toutes parts, ils accablent votre coeur très aimant. Nous voudrions expier pour tant de fautes lamentables, réparer chacune d'elles : désordres de la conduite, indécence des modes, scandales corrupteurs des âmes innocentes, profanation des dimanches et des fêtes, blasphèmes exécrables contre vous et vos saints, insultes à vos prêtres, péchés publics, révoltes des nations contre les droits et l'autorité de votre Eglise.

Nous vous présentons cette offrande chaque jour sur l'autel par l'intercession de la Bienheureuse Vierge Marie Réparatrice.

« Reine du Très Saint Rosaire,Refuge du Genre Humain, victorieuses de toutes les batailles de Dieu, c'est à vous, c'est à votre coeur immaculé qu'en cette heure tragique de l'histoire humaine nous nous confions et nous nous consacrons.

Laissez vous toucher par tant de ruines, tant de douleurs tant d'angoisses de pères et de mères, d'époux, de frères, d'enfants innocents, tant de vies fauchées dans la fleur de l'âge, tant de corps déchiquetés dans l'horrible carnage, tant d'âmes torturées et agonisantes. O Mère de miséricorde ; obtenez nous de Dieu la PAIX! »

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message Marie : « Ne perdez pas de temps à vous demander si vous êtes dignes d'être mes apôtres. Vous êtes dignes de travailler pour le ciel » (2 février 2015)

---

#### **3ème Mystère Glorieux : La souffrance acceptée et offerte La pentecôte : demandons le zèle apostolique**

Actes 14,22 « C'est par beaucoup de tribulations qu'il nous faut entrer dans le royaume de Dieu ».

Lucie, François et Jacinthe sont tous les trois des enfants normaux vivant des vies ordinaires. Cela nous indique que nous n'avons pas besoin-d'être important ou puissant aux yeux du monde pour faire l'œuvre de Dieu. Quand on se sent trop petit et impuissant à changer les choses,

souvenons-nous que pour être un instrument de Dieu, il nous faut simplement : la foi, la confiance, l'humilité et la sag esse.Mon Dieu, je suis une personne très ordinaire. Mais comme les enfants de Fatima, je veux porter votre Parole dans le monde. Donnez-moi la-force de surmonter mes peurs et mes doutes, de sorte que je devienne un messager de votre amour.

Petits enfants si chers à Notre-Dame, vous avez connu de grandes souffrances pendant votre maladie et vous les avez sereinement acceptées-en les intégrant dans l'offrande définitive de votre vie, apprenez-moi à offrir mes propres épreuves. Montrez-moi que la souffrance me configure au Christ, Lui qui a voulu racheter le monde par la Croix. Et faites-moi découvrir que la souffrance n'est jamais vain, qu'elle est au contraire source de purification pour moi-même, de salut pour les autres et d'amour pour Dieu. Amen.

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Message Marie : « Par votre vie, ouvrez le chemin à tous ceux qui errent encore dans la recherche de la vérité. Mes enfants, soyez mes apôtres qui n'auront pas vécu en vain ! » (2 avril 2013 »

---

#### **4ème Mystère Glorieux : La bénédiction sur le monde L'assomption de Marie : demandons une sainte mort**

---

Jacques 1,12 : « Heureux l'homme qui supporte patiemment la tentation ; car, après avoir été éprouvé, il recevra la couronne de vie, que le Seigneur a promise à ceux qui l'aiment »

Marie, votre apparition à Fatima a été un événement extraordinaire. La plupart d'entre nous n'auront jamais une apparition. Mais nous savons-que le Christ habite dans nos coeurs et vient à nous dans l'Eucharistie. Comme il est merveilleux que nous puissions recevoir le corps et le-sang de votre Fils et d'en être nourri. Merci Marie, d'être venue à Lucie, François et Jacinthe pour délivrer un message qui est aussi pertinent aujourd'hui qu'il l'était alors.

Marie, Porte du ciel, a pour projet, pour mission, d'enfanter à la vie divine et d'amener au ciel tous les enfants de Dieu. Prions avec Marie pour que tous nos frères connaissent la joie parfaite et immense de la naissance au ciel. Tous les hommes sont les enfants de Marie, les bons comme les méchants. Marie, Vierge clémence, nous prescrit de pardonner à ceux qui nous ont blessés. Prions pour que les pardons soient données et reçus.

Marie, notre Maman céleste, a tant d'enfants à aller consoler, aider, aimer. Elle voudrait que nous soyons ses yeux d'amour, ses mains de compassion ; Prions pour que nous entendions sa prière et allons vers ceux qui ont besoin d'aide.

#### **Notre Père, 10 je vous salue Marie, Gloire au Père, Fatima**

Messages Marie : « Libérez-vous de tout ce qui, de votre passé, vous pèse, de ce qui vous donne un sentiment de culpabilité, de tout ce qui de votre vie passée, vous a amenés dans l'erreur les ténèbres. Accueillez la lumière ! Renaissez dans la justice de mon Fils ». (2 juin 2010)

« Je vous aiderai à triompher des erreurs et des tentations avec ma grâce. Je vous enseignerai à aimer, l'amour qui efface tous les péchés et vous rend parfaite, l'amour qui vous donne la PAIX de mon fils maintenant et pour toujours. Parce que je suis la Reine de la PAIX. » (2 mars 2010)

---

#### **5ème Mystère Glorieux : Artisan de Paix L'ascension de Jésus au ciel : demandons le détachement de la terre et le désir du ciel**

---

Apocalypse 20,6 : « Heureux et saints ceux qui ont part à la première résurrection ! La seconde mort n'a point de pouvoir sur eux ; mais ils seront sacrificateurs de Dieu et de Christ, et ils régneront avec lui pendant mille ans » ;

Marie, Reine de la Paix,  
je veux bien offrir à Dieu des sacrifices et accepter toutes les souffrances qu'il m'enverra en réparation des péchés si nombreux qui offensent sa divine Majesté. Et pour obtenir la conversion des pécheurs, mais aidez-moi, Vierge Marie, sur cette route de l'expiation.

Notre-Dame du Rosaire, je veux vous offrir le chapelet tous les jours, afin d'obtenir la paix pour le monde. Vous êtes I a seule à pouvoir me secourir et à m'aider à changer de vie pour ne plus affliger par le péché Mon Seigneur, qui est déjà trop offensé.

Cœur Immaculée de Marie, Je veux dire souvent cette prière : « Ô Jésus, c'est pour votre amour, pour la conversion des pécheurs, et en réparation pour les péchés commis contre le Cœur Immaculé de Marie. » Ne m'abandonnez jamais, Mère de Dieu, soyez mon refuge et le chemin qui me conduira jusqu'à Dieu.

Cœur de ma Très Sainte Mère, j'ai compassion de votre Cœur entouré des épines que les hommes ingrats lui enfouissent à tout moment, sans qu'il y ait personne pour faire acte de réparation afin de les en retirer. Je vous consacre les âmes des pauvres pécheurs, pour les sauver de l'enfer. Apprenez-moi à me sacrifier et à prier pour elles.

Notre-Dame des Douleurs, guérissez les malades. Apprenez-moi à me corriger, et à demander pardon de mes péchés. Faites que j'aie beaucoup de charité, même avec ceux qui sont mauvais, que je sois ami(e) de la pauvreté et du silence. Que je ne dise du mal de personne.

Donnez-moi beaucoup de patience, parce que la patience nous conduit à Jésus au Ciel. Je désire aimer la confession, sacrement de miséricorde, car sans confession il n'y a pas de salut.

Notre-Dame du Carmel, montrez aux hommes ce qu'est l'éternité, pour qu'ils fassent tout pour changer de vie. Qu'ils pensent à la mort de Notre-Seigneur, et fassent pénitence. Que tous les êtres de la terre soient purs de corps, et d'âmes : qu'ils apprennent à ne pas faire de péchés, à ne pas voler, à ne jamais mentir, à dire toujours la vérité, même si cela coûte.

O notre Mère ! Donnez-moi d'accomplir les promesses que je vous fais pour être heureux(se) dans ma vie. Que vienne pour tous le temps de la paix et de la liberté, le temps de la vérité, de la justice et de l'espérance. Amen

## PRIERE FINALE

Litanies pour la paix

Seigneur, prends pitié.

Ô Christ, prends pitié.

Seigneur, prends pitié.

Christ, écoute-nous.

Christ, exauce-nous.

Père du Ciel, toi qui es Dieu, **aie pitié de nous.**

Fils, Rédempteur du monde, toi qui es Dieu,

Esprit Saint, toi qui es Dieu,

Trinité sainte, toi qui es un seul Dieu,

Dieu de la paix, que les divisions disparaissent, **accorde-nous Ta paix**

Dieu de la paix, que les rivalités entre les hommes cessent, accorde-nous Ta paix

Dieu de la paix, que les hommes vivent dans la communion, accorde-nous Ta paix

Dieu de la paix, que nous soyons un signe de l'unité voulu par Toi, ...

Dieu de la paix, que nous nous engagions plus efficacement pour la paix, ...

Dieu de la paix, donne-nous la paix, ce bien intégral de l'humanité, ...

Dieu de la paix, en Toi sont la paix, la tranquillité, l'harmonie, accorde-nous Ta paix

Dieu de la paix, réconcilie tes serviteurs divisés entre eux, accorde-nous Ta paix

Dieu de la paix, que nous soyons un par ton Esprit d'unité, accorde-nous Ta paix

Dieu de la paix, que nous soyons un dans le lien de l'affection, accorde-nous Ta paix

Dieu de la paix, que nous nous soyons un dans la paix qui vient de Toi, ...  
Dieu de la paix, que nous nous soyons un dans la tendresse de Jésus, ...  
Dieu de la paix, que nous nous soyons un dans la grâce de Jésus, ...  
Dieu de la paix, que nous nous soyons un dans la miséricorde de ton Fils bien-aimé.,.  
Dieu de la paix, nous sommes les collaborateurs de Ta création, ...  
Dieu de la paix, renouvelle les liens de mutuel respect qui tissent notre vie civique,...  
Dieu de la paix, donne-nous des dirigeants honnêtes et capables, ...  
Dieu de la paix, que la paix l'emporte avec la droiture, accorde-nous Ta paix  
Dieu de la paix, que la justice avec l'ordre prédominent, accorde-nous Ta paix  
Dieu de la paix, regarde et visite, les cités de la terre, accorde-nous Ta paix  
Dieu de la paix, que règnent la justice, la vérité et le respect mutuel, ...  
Dieu de la paix, nous Te demandons pardon pour l'orgueil, la jalousie, ...  
Dieu de la paix, nous Te demandons pardon pour l'ambition et la convoitise, ...  
Dieu de la paix, que nous sachions promouvoir réconciliation, accorde-nous Ta paix  
Dieu de la paix, que Ton Esprit-Saint nous guide dans la paix, accorde-nous Ta paix  
Dieu de la paix, que s'établisse la compréhension entre les nations, ...  
Dieu de la paix, qu'une paix durable advienne sur la terre, accorde-nous Ta paix  
Dieu de la paix, aide de Ta sagesse les dirigeants des pays du monde entier, ...  
Dieu de la paix, que nous construisions le chemin de la vie, accorde-nous Ta paix  
Dieu de la paix, que la famille humaine soit libérée des menaces de guerre, ...  
Agneau de Dieu, qui enlèves les péchés du monde, pardonne-nous, Seigneur.  
Agneau de Dieu, qui enlèves les péchés du monde, écoute-nous, Seigneur.  
Agneau de Dieu, qui enlèves les péchés du monde, aie pitié de nous, Seigneur.  
Prie pour nous, Sainte Mère de Dieu,  
afin que nous devenions dignes des promesses du Christ.  
Prions : Seigneur Jésus-Christ, tu as étendu tes bras sur le bois rugueux de la croix, afin que tous les hommes puissent y trouver le salut et Ta paix, revêts-nous de ton Esprit afin que, tendant des mains pleines d'amour, nous te fassions connaître et aimer de ceux qui ne te connaissent pas encore, pour l'honneur de ton Nom très saint et la paix dans le monde.....♥